

Lausanne, le 16 mars 2018

Invitation au premier «Café de chantier» du projet « Parc du Simplon » à Renens.

Aux riverains de l'Esplanade du site du « Parc du Simplon » à Renens.

Mesdames, Messieurs,

Les travaux préparatoires en vue du début de la construction des immeubles du projet de CFF Immobilier « Parc du Simplon » à Renens ont débuté le lundi 5 mars dernier. Il s'agit avant tout de dépolluer un site au long passé à vocation ferroviaire et de le sécuriser avant lancement de la construction proprement-dite du futur quartier. Pour information, ces travaux font l'objet d'une autorisation municipale et ne dépendent pas du permis de construire. Ce dernier est en effet délivré séparément et autorisera la construction du futur quartier.

Afin de faire le point sur les premiers jours de ces travaux préparatoires, de vous présenter le calendrier des réalisations inscrites dans un proche avenir et surtout de répondre à vos questions, les responsables du projet vous invitent à un premier «Café de chantier». Celui-ci se déroulera le

**samedi 24 mars 2018 de 10h00 à 11h30 environ
sur l'Esplanade du site du « Parc du Simplon » à Renens.**

Venez nombreux profiter de l'occasion de vous informer sur cet important projet. Nous nous réjouissons de vous rencontrer à l'occasion de ce premier «Café de chantier» et vous prions, Mesdames, Messieurs, de recevoir nos salutations les meilleures.



Fabian Wengeler
Chef de projet général
Objets de placement Région Ouest
CFF Immobilier



Olivier Cochet
Communication Région Ouest
CFF Immobilier